

auch selber Dichter und Schriftsteller: nach seinen Angaben und Aufzeichnungen haben seine Geheimschreiber Melchior Pfinzing und Max Treitsauerwein, der eine den Teuerdank in Versen, der andere den Weiskunig in Prosa abgefaßt. Das poetische Werk bedient



Die Überreichung des „Teuerdank“ durch den Dichter.

sich der in den letzten Zeiten des Mittelalters beliebten Form der Allegorie, mit welcher es in zarter Weise die Erinnerung an eine schöne Wirklichkeit, an Maximilians kurze, aber glückliche Ehe mit der Erbin von Burgund und an unzählige glückliche Augenblicke eines frischen und muthigen, hoffenden und wagenden, kämpfenden und ringenden Jugendlebens verbindet.